



2025年度 鴨島中央認定こども園

冷たい風に冬の訪れを感じる季節となりました。街のあかりや温かな飾りを目にすると、子どもたちの心にも小さな“光”がそっと灯るように感じます。冬の寒さの中でも、友達を気づかう言葉や、やさしい行動が自然と増え、園全体にあたたかな雰囲気が広がっています。

今月の月主題は、『わくわくするね』『よろこびいっぱい』『知らせよう』です。冬の行事や季節のうつろいの中で、子どもたちは“わくわく”する出来事に出会いながら、友達と一緒にうれしさを分かち合い、“よろこび”をたくさん感じています。また、自分の気持ちや思いを相手に伝えようとする姿も増え、やさしさや気づきを周りに“知らせよう”とする行動が自然に広がっています。

一年を通して育まってきた命の輝きが、冬の光と重なり合い、子どもたち一人ひとりの中であたたかく照らされています。

寒さが厳しくなる季節ですが、園でも健康管理に留意し、子どもたちが安心して過ごせるよう丁寧に見守っていきたいと思います。

主幹保育教諭 深見 美千代



月主題 1・2歳児 わくわくするね 3歳児 よろこびいっぱい 4・5歳児 知らせよう
☆ 今月のねらい ☆

- 1歳児
 - ・冬の寒さを感じながらも、戸外での活動を心地よく楽しむ
 - ・保育教諭や友達とのやり取りを楽しみ、「かして」「どうぞ」など簡単なやり取りを経験する
- 2歳児
 - ・戸外で冬の寒さを感じながら、健康に過ごす
 - ・友達や保育教諭と一緒に、歌や言葉で表現することを楽しむ
- 3歳児
 - ・寒くなってくる季節の中でも戸外遊びを楽しみ、体を動かす
 - ・友達や保育教諭と行事に親しみを持ち、クリスマス発表会に参加する
- 4歳児
 - ・冬の訪れに気付き、自然の変化に興味や関心をもつ
 - ・みんなでオペレッタに取り組み、つくりだす楽しさを味わう
- 5歳児
 - ・冬の自然の変化や伝統文化に興味や関心をもち、生活や遊びに取り入れて楽しむ
 - ・みんなで協力し、共通の目的に向かって取り組む大切さを知り、やりとげた満足感や充実感を味わう



野菜の栽培

4歳児は玉ねぎ、
3歳児は絹さやと
スナップエンドウ、
2歳児はソラマメを
植えました。

来年度、ひとつ大きな
学年になったときに
収穫するのを楽しみ
に育てようね。



おおきく
なあれ！



3歳児にとっては、初めての
サッカー教室
でした。みんな
元気いっぱい
に楽しんでい
ました。



～おねがい～

夕方の園庭の利用は17時までとなっています。1,2歳児の小さい子どもさんもいますので、小学生のお兄さんお姉さんは走らないようにお願いします。

ルールを守って楽しく遊びましょう！！



— 来月の予定について —

- 1月 9日（金）3学期始業式
- 1月 14日（水）修了写真撮影
- 1月 23日（金）保育参観・保護者研修

年末・年始の保育について
今年の保育は、12月27日（土）までです。
新年は1月5日（月）より保育となります。